



PRIÈRE DU 40^e
par frère Michel Boucher, s.c.
auteur de la prière du 40^e

4 juin 2022

Bonjour!

Offrons cette prière pour nos jeunes que nous allons accompagner et vous savez comme moi que la vocation, c'est large, et les gens, c'est large aussi. Alors confions tout ce beau monde au Seigneur.

Jésus, au carrefour de nos routes
Tu nous appelles, béni sois-tu !
Au carrefour de nos vies, tu es de nos rencontres,
Jésus, au cœur de nos amours, tu es là, béni sois-tu !

Jésus, chemin, vérité et vie
Pour ta présence, béni sois-tu !
Pèlerins, tu marches avec nous et guides nos pas,
Jésus, au cœur de nos parcours, tu es là, béni-sois-tu !

Jésus, pain pour notre cœur
Pour ce pain du partage, béni sois-tu !
La table est mise : « donnez-leur vous-mêmes à manger »,
Jésus, au cœur de ta Parole, tu es là, béni sois-tu !

Jésus, source d'eau vive
Pour l'accueil de nos soifs, béni sois-tu !
À ton puits tu nous invites à nous désaltérer en ta présence,

Jésus, au cœur de nos absences, tu es là, béni sois-tu !

Jésus, lumière pour notre monde

Pour la clarté de ton aurore, béni sois-tu !

De ta lumière, tu nous invites à devenir le passeur,

Jésus, au cœur de nos engagements, tu es là, béni sois-tu !

Jésus, source de toute vocation,

Tu nous interpelles à te suivre, béni sois-tu !

Depuis 40 ans tu nous convies à travailler à ta vigne,

Jésus, au cœur du Carrefour intervocationnel, tu es là, béni sois-tu !

D'abord, merci pour toutes les reconnaissances que j'ai reçues face à la prière. Je vais me présenter un peu : je suis frère du Sacré-Cœur. Pour ceux qui ne le savent pas, un frère de Sacré-Cœur, qu'est-ce que ça mange en hiver? C'est croire en l'amour de Dieu, en vivre et le répandre, et se nourrir à la source du cœur ouvert de Jésus, tendresse et miséricorde.

J'ai enseigné 10 ans aux Îles-de-la-Madeleine, un merveilleux endroit. Après, on m'a appelé pour venir travailler au cégep de Rimouski en animation pastorale avec des jeunes, pour accompagner des jeunes dans leur démarche de foi. Et ce qui m'a rejoint avec le Carrefour intervocationnel, c'était qu'on avait parti sur un projet avec les communautés religieuses du diocèse de Rimouski : le Sentier, qui est un centre intervocationnel pour aider les jeunes à cheminer.

En 1990, j'ai pris une année sabbatique à Montréal de formation à l'Institut de pastorale. C'est là que j'en ai entendu parler du Centre PRI pour la première fois.

Je suis revenu à Rimouski et là on m'a interpellé pour participer au démarrage d'un centre de traitement des dépendances. Vous allez peut-être dire que c'est loin de

l'évangélisation, mais non, c'est vraiment de l'évangélisation dans l'humanisation. J'y ai travaillé pendant 30 ans. Après 30 ans d'arrimage, et 50 ans de vie religieuse, j'ai pris une année sabbatique au mois de juin 2021. En janvier ou février 2022, j'ai mis la main sur la revue *En Son Nom*. J'ai lu les articles d'ailleurs des gens que je connaissais : sœur Rita Gagné et sœur Diane Foley. J'ai lu l'article des concours du 40^e du Carrefour intervocationnel et cela m'a rappelé des souvenirs.

Le processus de la prière était simple. Je me suis dit : pendant mon année sabbatique, j'ai le temps de regarder ça. Ma façon est simple et c'est toujours à peu près la même chose : j'ai pris une feuille, j'ai *garroché* des idées. Quelques jours après, je ramasse mes idées pour en faire un brouillon. Je le mets dans le fond du tiroir et ensuite je laisse mariner ça à l'Esprit de Jésus. Deux semaines après, j'ai mis la prière au propre que j'ai envoyée avec des petits ajustements pour la circonstance.

C'était important pour moi de participer au concours de prière pour les vocations car d'une façon ou d'une autre, j'ai toujours porté le souci des vocations, dans le sens très large, c'est-à-dire « l'appel baptismal » : la vocation du fait que j'ai reçu un appel, mais comment le faire cheminer? Cela appartient à beaucoup de monde puis on a besoin de beaucoup d'accompagnement par la suite.

Merci.

Frère Michel Boucher, s.c.
Auteur de la prière du 40^e